

Obama defiende ante el Rey “una España fuerte y unida”

El presidente de Estados Unidos reafirma la importancia estratégica de su aliado del sur de Europa frente al desafío independentista en Cataluña

MARC BASSETS, **Washington**
El presidente de Estados Unidos, Barack Obama, defendió ayer tras su reunión con Felipe VI la importancia de mantener una relación con una España “fuerte y unida”. Obama, que aseguró que esperaba poder visitar España antes de que finalice su mandato en 2017, reafirmó así la importancia de que un alia-

do estratégico en el sur de Europa mantenga su situación actual en un momento en que hace frente a un claro desafío secesionista.

El Rey no se refirió directa-

mente a Cataluña en su intervención en el Despacho Oval, aunque aludió a la importancia del multilateralismo y la cooperación para hacer frente a los problemas globales.

La visita de Felipe VI a la Casa Blanca, la primera de su reinado, es el acto de mayor trascendencia del viaje que los Reyes iniciaron ayer a Estados Unidos. El encuentro sirvió para ratificar el buen momento que hoy atraviesan las relaciones bilaterales entre los dos países después de algunos años de turbulencias.

Los partidos de izquierda y derecha pelean por el voto no nacionalista

PÁGINA 18

PÁGINA 17



Felipe VI y Barack Obama se saludan tras su reunión en el Despacho Oval. / ANDREW HARNIK (AP)

Reunidos por primera vez en un solo volumen los artículos del escritor cubano a favor y en contra de la revolución

El ‘mea culpa’ de Cabrera Infante

J. RODRÍGUEZ MARCOS, **Madrid**
Los artículos que Guillermo Cabrera Infante escribió en apoyo de la revolución cubana antes de su desencanto y exilio ven desde hoy la luz reunidos en un solo volumen, *Mea culpa antes y después*. El tomo, el segundo de sus *Obras Completas*, incluye en sus 1.262

páginas los textos que publicó en el mítico *Lunes de Revolución*. Entre ellos, dos artículos de 1959 en los que su fe por la revolución le lleva a justificar el fusilamiento de sus enemigos. Ya advirtió de que su *Mea Cuba*, inicialmente publicado en 1992, tenía mucho de *mea culpa*.

PÁGINA 25

Un pacifista y una exdiputada del PAN, entre las víctimas del ataque en Egipto

“Los turistas comían y un helicóptero les lanzó proyectiles”

R. GONZÁLEZ / V. CALDERÓN
Barcelona/ Guadalajara

Un pacifista, músico y activista por los derechos de los indígenas, cuya madre está ingresada en un hospital de El Cairo, y una exdiputada del PAN figuran entre las ocho víctimas mexicanas confirmadas del ataque contra un convoy de turistas el pasado domingo en Egipto. Un familiar de uno de los afectados ha contado a EL PAÍS cómo se produjeron los hechos: “Estaban comiendo y, de repente, apareció un helicóptero y les disparó”.

PÁGINAS 10 y 11

Brasil anuncia nuevos recortes y subidas de impuestos

AFONSO BENITES, **Brasilia**

El Gobierno brasileño ha anunciado nuevos recortes y subidas de impuestos para paliar el déficit. Entre las medidas destacan la congelación de los salarios de los funcionarios federales durante siete meses y la reducción en un 30% del gasto destinado al programa social para que las familias pobres accedan a una vivienda. El plan de ajuste pretende transformar el déficit de 7.900 millones de dólares previsto en 2016 en superávit (15.630 millones) dentro de cuatro años.

PÁGINA 12

ADEMÁS

Lenguas en peligro en Sudamérica

La Unesco advierte de que en Sudamérica hay más de 400 lenguas, la mayoría de origen indígena, en riesgo de desaparecer. P26



Facebook, escaparate para los traficantes en Siria P6

Sandra Torres disputará la presidencia de Guatemala P13

Real Madrid, Atlético y Sevilla ganan en Champions P30 y 31

VACACIONES
...al mejor precio!

IBIZA VUELO + HOTEL 8 DÍAS / 7 NOCHES 243€	PUNTA CANA VUELO + HOTEL 9 DÍAS / 7 NOCHES 702€
---	--

LOGITRAVEL.com
Infórmate de los precios y las condiciones de estas promociones en nuestra web.